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L’AGNEAU ET LA COLOMBE 
LAMB AND DOVE 
5 août 1960, vendredi soir, Yakima (Washington). 102 minutes. 
 
Thème central : La Colombe ne peut descendre que sur un agneau qui s’est livré à Dieu. 
   [Titre identique ou similaire : le 17.09.1956, le 25.03.1957, le 5.08.1960]  
 

§1- [Prière pour la réunion] … Je remercie le Seigneur pour ce qu’Il a fait tout à l’heure dans la 
salle des urgences pour des malades : je crois que la mort a été arrêtée. … 

§2- [Prière sur des tissus] … nous ne sommes pas Paul, mais Paul agissait ainsi. 
§3- Nous avons eu une réunion magnifique hier soir, avec la Présence du Seigneur, et les 

gens cherchant le baptême du Saint-Esprit ! 
§4- J’ai été pasteur baptiste à Milltown, Indiana. A l’occasion de mes campagnes j’allais 

souvent chez les Wright.  J’ai remarqué que partout où je vais, il y a des rossignols : les 
oiseaux sont la radio de Dieu, la meilleure de toutes. 

§5- Vous les enfants, ne lancez pas des pierres contre les oiseaux, contre les rouges-gorges. 
Un jour, un Homme abandonné de tous, se mourait, cloué sur une croix. Ses larmes étaient 
mêlées de sang. Un petit oiseau, pris de pitié, a essayé d’arracher les clous de ses mains et de 
ses pieds. Depuis lors, sa poitrine est couleur de sang. 

§6- J’espère, comme vous tous, avoir moi aussi son Sang sur la poitrine quand j’irai à sa 
rencontre.  Ce sont mes péchés qui l’ont mis là. J’aurais voulu arracher les clous, mais il était 
en train de mourir pour moi. J’aime la nature, et j’ai étudié le rossignol. Parfois il se met à 
chanter en voyant une étoile ou la lune apparaître derrière un ciel nuageux. Il sait alors que le 
soleil brille quelque part, car la lune reflète le soleil. Moi aussi je chante après une bonne 
réunion comme celle de hier soir, en voyant la Gloire de Dieu briller sur terre! 

§7- Demain soir, venez chacun avec un ami pécheur.  Je crois que le Saint-Esprit accordera 
ce pour quoi je prie intensément. Notre dernière réunion aura lieu dimanche après-midi. Si 
vous n’avez pas d’église où aller, nous serons heureux de vous avoir avec nous pour prier. 

§8- Nous essayons de prier chaque soir pour une ligne de malades, en ayant recours aux 
visions, s’ils ne sont pas nombreux. Mais ce sera sans doute la dernière fois, car je ressens 
que ce ministère va laisser la place à un nouveau ministère qui le surpassera de 
beaucoup. Lors de ma première visite, je vous avais annoncé la venue du présent ministère, et 
c’est venu. Que ceux qui s’en souviennent lèvent la main … Celui qui vient sera bien plus 
glorieux, mais je ne sais pas encore de quoi il s’agira, mais je sais qu’il vient. 

§9- Lisons Jean 1:29-32  
“(29) Le lendemain, il vit Jésus venant à lui, et il dit : Voici l'Agneau de Dieu, qui ôte le péché du 
monde. (30) C'est celui dont j'ai dit : Après moi vient un homme qui m'a précédé, car il était avant moi. 
(31) Je ne le connaissais pas, mais c'est afin qu'il fût manifesté à Israël que je suis venu baptiser d'eau. 
(32) Jean rendit ce témoignage : J'ai vu l'Esprit descendre du ciel comme une colombe et s'arrêter sur 
lui.” 

§10- On ne demande jamais à une brebis de porter de la laine, car c’est sa nature d’en porter. 
De même, il n’est pas demandé à une église chrétienne de fabriquer du fruit, mais d’en 
porter. Selon Galates 5:22, “le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la foi, la paix, la 
patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance.” Ce n’est pas à 
fabriquer, mais cela doit venir de l’intérieur. La vie externe que nous menons témoigne de 
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ce qui est à l’intérieur. Nous avons essayé de fabriquer ce fruit, et à chaque fois cela a 
donné de l’hypocrisie. Le christianisme ne se fabrique pas, mais c’est une expérience de 
l’Esprit vivant en vous et portant son propre fruit. Nous avons essayé l’instruction, la 
dénomination, et cela a donné l’hypocrisie et l’échec. Cela doit se faire comme Dieu l’a 
prévu : par l’Esprit donnant les fruits de sa Présence à l’intérieur. Tel est le plan de Dieu. 

§11- Le texte cité est inhabituel, mais Dieu est inhabituel et agit de façon inhabituelle, à un 
moment inhabituel, avec des gens inhabituels. Il a plu à Dieu de symboliser son Fils par un 
Agneau ôtant le péché du monde, et il s’est symbolisé Lui-même par une Colombe. Il n’y a 
pas plus innocent et doux qu’un agneau et qu’une colombe volant dans les cieux. 

§12- L’agneau et la colombe ont le même esprit, la même nature. L’agneau n’aurait pas 
accepté qu’un corbeau vienne sur lui. Et la colombe ne serait pas descendue sur un loup. 
La cohabitation de l’agneau et de la colombe représente celle de Dieu et du Fils. 

§13- Dieu s’identifie à un Agneau car nous sommes les brebis de son pâturage. Un agneau 
égaré ne peut retrouver seul son chemin. Il reste sur place à bêler, puis meurt. De même 
que l’humanité perdue, il lui faut un Berger pour le ramener. Nous ne pouvons retrouver le 
chemin ni par un programme éducatif, ni par la science, ni par les religions. Il y a un seul 
Chemin de retour et il faut le Berger. 

§14- La colombe est je crois le seul oiseau dépourvu de bile : il n’y a pas d’amertume en 
elle, ni en Dieu, ni en celui en qui elle demeure et qu’elle conduit. Son régime alimentaire 
n’est pas celui d’un vautour : cela la tuerait. C’est un oiseau particulièrement pur : son corps 
sécrète une huile qui va en permanence dans les plumes et la maintient pure de toute poussière 
pendant son vol. Quel symbole pour le croyant ayant l’Huile de l’Esprit en lui ! La poussière 
ne peut adhérer. Que Dieu remplisse nos lampes de cette Huile intérieure, pour nous purifier 
rapidement des plaisirs du monde, de ses richesses, de la notoriété. 

§15- L’Huile représente l’Esprit qui garde l’Eglise pure. La Colombe est présente dans la 
Bible de la Genèse à l’Apocalypse. Il est interdit de la chasser dans presque tout le pays. 

§16- Dans l’Arche, la colombe et le corbeau cohabitaient, mais quand ils ont été relâchés, ils 
ont fait leur choix. La colombe, lâchée la première, est revenue, car elle n’avait trouvé pour se 
poser que des cadavres ou des saletés mortes du monde et contraires à sa nature. Si un homme 
a l’Esprit de la Colombe en lui, je ne dis pas qu’il ne s’égarera jamais, mais dans ce cas il ne 
prouvera pas de repos pour son âme. Il n’y a pas plus malheureux qu’un rétrograde. Comme 
Pierre, il dira : “Toi seul a les Paroles de la Vie éternelle”, et, s’il est né de nouveau, il 
reviendra à coup sûr, car quelque chose en lui l’empêchera de se poser sur une charogne, ou 
dans la puanteur d’un bar, car il n’y a pas de bile en lui pour digérer cela. 

§17- Quant au corbeau, il est allé avec joie se goinfrer d’un cadavre à l’autre. Le corbeau vit 
longtemps, c’est un hypocrite qui peut manger une charogne puis aller peu après manger du 
blé près d’une colombe, et sa chasse est autorisée partout. Un hypocrite peut fréquenter une 
église et jouer aux jeux de hasard, boire, fumer, danser le rock-n-roll. 

§18- Les Écritures parlent d’un Homme qui avait semé du blé, mais, pendant son sommeil, 
l’ennemi est venu semer de l’ivraie. La sécheresse est venue, et toutes les plantes ont prié 
pour avoir la pluie. La pluie est venue, le blé avec sa tête courbée a remercié Dieu, et la 
mauvaise herbe a fait de même. La pluie, envoyée pour le blé, était tombée sur les justes et les 
injustes, et l’ivraie en a profité. Jésus a dit qu’on les reconnaîtrait à leurs fruits. Ce n’est pas 
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notre fidélité à l’église qui importe, mais le fruit de l’Esprit, ce qui est en eux sans être 
fabriqué par la théologie. C’est la vie de Christ en vous qui se manifeste. Des miracles 
accompagneront ceux qui croient. Le Saint-Esprit dans le cœur est la preuve de la 
Résurrection de Christ. 

§19- J’ai fait de nombreuses expériences avec la colombe, un oiseau doux. J’étais allé un 
jour prier pour Florence Nightingale, dont l’arrière-grand-mère a fondé la Croix Rouge, et 
dont la photo figure sur le livre de Julius Stadsklev : “Un prophète visite l’Afrique”. Quand 
mon avion a atterri à Londres, on m’a appelé. Un avion en provenance d’Afrique du Sud, 
venait d’atterrir avec une femme mourante. Je les ai fait prévenir que je me rendrai à l’hôtel 
Piccadilly après avoir accompli diverses tâches : prier pour le roi, etc. Elle m’avait écrit pour 
me demander d’aller prier pour elle, mais cela n’avait pas été possible. Elle ne pesait que 27 
kg. Nous avons dû la recouvrir avant de prendre la photo. Je ne sais pas comment elle vivait 
encore. Dans une pièce derrière l’église, deux infirmières s’occupaient d’elle. De son visage 
on ne voyait que les os. 

§20- Elle s’est mise à pleurer. Un cancer de l’estomac avait atteint les intestins, et elle 
prenait du glucose. L’infirmière s’est penchée sur elle pour l’écouter : “Dites au frère 
Branham de demander à Dieu de me laisser mourir.” J’ai voulu prendre sa main, et 
l’infirmière a posé sur la mienne sa main décharnée, froide. Je ne pouvais pas prier pour 
qu’elle meure : j’étais venu pour prier pour la guérison. J’ai dit aux 7 ou 8 pasteurs présentés : 
“Agenouillons-nous.” 

§21- Je me suis mis à prier près de la fenêtre. Dehors le brouillard était épais. Aussitôt une 
colombe est venue se poser sur le rebord, et à roucouler à 30 cm de mon visage. A la fin de la 
prière, je me suis relevé, et elle s’est envolée. Les pasteurs m’ont affirmé que ce n’était pas 
une colombe apprivoisée. Je me suis retourné vers la femme, et j’ai alors vu une femme en 
bonne santé debout devant moi : “Ainsi dit le Seigneur, vous vivrez et ne mourrez pas !” Sur 
le livre figure une photo d’elle, prise un an plus tard. Elle est infirmière en Angleterre. Dieu 
m’avait envoyé son Messager sous la forme d’une colombe ! 

§22- Après la mort de ma fille et de ma femme [Sharon Rose et Hope, juillet 1937], je me rendais 
chaque après-midi à leur tombe. Il ne me restait que Billy. A chaque fois, vers 5 heures, une 
colombe venait roucouler sur un cèdre proche. Je levais alors les mains pour louer le 
Seigneur. Le vent semblait chanter qu’il y a un doux Pays de l’autre côté de la Rivière, qu’on 
n’atteint que par l’escalier de la foi. J’ai d’abord pensé que c’était l’âme de ma fillette qui 
chantait, mais, si cela avait été le cas, elle serait venue me parler. Mais Dieu se présente 
comme une Colombe. 

§23- La colombe sécrète une huile qui la garde pure, et le suint de l’agneau le protège des 
intempéries. Nous sommes les agneaux de Dieu. Un agneau doit être conduit, et ce fut le cas 
de notre Agneau : “Non pas ma volonté, mais la Tienne.” [cf. Lc. 22:42]. Il a été conduit, une 
corde au cou, vers Golgotha. Parce qu’il était l’Agneau de Dieu, il est né dans une étable, et il 
a été conduit à l’abattoir. 

§24- C’est par un bouc que les brebis sont conduites à l’abattoir. Au dernier moment, il 
s’écarte et laisse entrer les brebis. Mais lui-même ne se laisse pas tuer sans se défendre. Le 
diable agit de même, et cherche à conduire le peuple de Dieu dans les abattoirs des bars. 
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§25- Notez que Jésus était Agneau parce qu’il l’avait voulu. Un agneau ne possède que sa 
laine. Mais Jésus a abandonné son droit, sa laine, pour vous et pour moi. Si nous prétendons 
être des agneaux de Dieu, nous sommes prêts à abandonner nos opinions pour suivre Dieu. 
Mais nous sommes des Américains instruits, et pensons pouvoir nous diriger nous-mêmes. La 
Colombe ne peut donc pas nous conduire. Or Dieu a prévu une Colombe pour conduire Son 
Eglise : le Saint-Esprit ! 

§26- Nous connaissons tant la théologie que l’Agneau ne peut nous conduire car il s’oppose 
à nos opinions. Nous ne supportons pas d’y renoncer. “On nous a appris que la guérison 
divine n’existe pas, et que le Saint-Esprit que les pentecôtistes disent avoir reçu n’existe pas. 
C’était pour autrefois.” Comment Dieu pourrait-il vous conduire ou vous guérir si vous dites 
cela ? 

§27- Vous dites avoir des églises et de grandes dénominations, mais elles ont une forme de 
piété et renient la Colombe conductrice. Vous voulez garder vos religions, quoi que dise la 
Bible. Un homme m’a dit : “Peu importe combien vous avez de guérisons, je n’y croirai 
pas.” – “C’est sûr ! C’est pour les croyants et non pour les incroyants !” Dieu ne peut 
conduire un homme que si celui-ci le Lui permet. Dieu cherche qui il peut conduire et avec 
qui travailler. 

§28- Samson était un homme à femmes, et Dieu ne pouvait pas l’utiliser. Comme beaucoup 
d’églises aujourd’hui, Samson voulait bien soumettre sa force, mais non son cœur, au 
Seigneur. Les églises peuvent gagner des millions de membres, mais ne sont pas prêtes à 
s’abandonner à la conduite du Saint-Esprit pour qu’il nous conduise aux Eaux de la Vie. Les 
fils et filles de Dieu sont conduits par l’Esprit de Dieu, et non par des évêques ou des 
cardinaux. Un agneau est conduit par l’Esprit de Dieu. 

§29- Je me demande si Dieu peut nous conduire, et si nous ne sommes pas des boucs. La 
Colombe ne peut conduire un bouc car il ne le veut pas. Le bouc veut conduire lui-même. 
Mais il n’est pas facile de distinguer un bouc d’une brebis par le seul bêlement. Or la Bible dit 
que dans les derniers temps le diable serait rusé au point de séduire, si c’était possible, même 
les élus. Observez comment il s’introduit avec ruse, et sa façon de faire en ces derniers jours. 
Observez les élections. Satan essaiera de tondre la laine. Il a déjà essayé et a échoué. Mais il 
réussira. 

§30- Je l’avais prédit en 1933, et il en sera ainsi, dans une vision montrant ce qui arriverait 
avant la fin des temps. Cette puissance s’élèverait aux USA et deviendrait comme du chaume. 
J’avais dit que les automobiles auraient la forme d’un œuf, ce qui n’était pas le cas en 1933. 
J’avais dit qu’elles rouleraient sans être conduites, et c’est déjà accompli. Elles étaient guidées 
comme par un système électrique ou magnétique contrôlant la vitesse, et une collision serait 
impossible. C’est pour bientôt. Le Saint-Esprit est Celui qui conduit l’Eglise et nous avertit 
des dangers. 

§31- Nous voyons ce qui se passe dans nos églises. Voyez ce qui s’est passé dans nos églises 
pentecôtistes.  Je me souviens du temps où c’était laid pour une femme de se couper les 
cheveux. Mais aujourd’hui c’est normal, alors que la Bible dit que la chevelure est pour la 
gloire de la femme, et que celle qui se coupe les cheveux déshonore sa tête, son mari, et que 
celui-ci est donc en droit de se séparer de cette femme qui lui fait honte [1 Cor. 11:6]. Si mes 
propos font mal, discutez-en avec Paul. 
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§32- Tous les samedis soir, maman nous faisait prendre un bain dans un baquet en bois. 
J’étais l’aîné, et je passais après huit autres, après un rajout d’eau chaude. Nous devions aussi 
boire de l’huile de ricin qui me donnait la nausée, mais maman disait : “Si cela ne te rendait 
pas malade, c’est que ce serait inutile !” Il en va de même quand on prêche l’Evangile : si 
cela ne vous touche pas, alors cela ne vous fera guère de bien. Et ainsi des femmes 
pentecôtistes portent des habits courts pour tondre la pelouse, et laissent leurs filles faire de 
même. 

§33- On parle de délinquance des jeunes, mais le problème vient des parents. Les mères 
d’autrefois n’auraient pas permis à leurs filles de rentrer à cinq heures du matin, la figure 
barbouillée et la tignasse ébouriffée ! Elles auraient sorti le manche à balais. On dit que c’est 
être arriéré, mais il nous faudrait des mères de ce genre. Nos femmes en arrivent à fumer ! 
C’est certes votre droit d’Américaines, mais un agneau y renoncera ! Être membre d’une 
église c’est bien si vous êtes un agneau sachant renoncer à ses droits. Peu importe ce que font 
les autres, une chrétienne est différente. Une femme m’a dit qu’elle ne portait pas de short, 
mais un pantalon. C’est pire, car la Bible dit que c’est une abomination pour une femme de 
s’habiller en homme [NDT : cf. Deut. 22:5 qui parle des travestis]. 

§34- Une femme m’a reproché dans une lettre de défendre une doctrine d’origine humaine : 
“Que doit faire une femme rassemblant son troupeau à cheval dans une région infestée de 
moustiques ?” J’ai répondu que ce n’était pas un travail de femme. J’aime les sœurs, mais 
elles doivent savoir où est leur place. 

§35- C’était mal pour une pentecôtiste de se maquiller. Mais aujourd’hui elles le font. 
§36- Comme le disait un vieux cantique, “on a laissé tomber les barrières”. Mais certains 

pasteurs pensent plus à gagner leur prochain repas qu’à l’Evangile. Un évangéliste renommé 
m’a dit que j’allais détruire mon ministère en parlant ainsi. J’ai répondu : “Si mon ministère 
doit être détruit en prêchant la vérité, c’est qu’il doit l’être.” - “Vous fâchez les gens, et ils ne 
vous verseront plus rien.” – “Je ne leur ai rien demandé, mais l’important, c’est qu’au jour 
du jugement j’aurai des comptes à rendre.” 

§37- Dans la Bible, une seule femme s’est maquillée, et ce n’était pas pour rencontrer Dieu : 
Jézabel. Dieu l’a livrée en pâture aux chiens. On peut donc appeler une femme maquillée du 
nom de “Mme viande pour chien”. C’est ce qu’elle est devant le Seigneur. Il veut que vous 
viviez comme une dame doit le faire. Pendant la guerre, j’étais garde-chasse. J’ai rencontré un 
jour un groupe d’hommes, dont un soudeur, un homme grossier. Il était accompagné par sa 
femme, une soudeuse, en salopette graisseuse, buvant, fumant, jurant comme un homme. Ce 
n’est pas ce que Dieu veut pour la femme. 

§38- Au commencement, Dieu a créé l’homme à la fois mâle et femelle dans son esprit, à 
l’image de Dieu qui est Esprit. Puis il a placé un esprit masculin en l’homme, et un esprit 
féminin en la femme. Ce qui est contraire à cela est perversion. C’est le cas si une femme veut 
agir comme un homme, il y a eu hybridation quelque part. Si un homme est si efféminé qu’il 
craint de prêcher contre le péché pour ne pas blesser les gens, c’est qu’il y a eu hybridation 
lors de la naissance naturelle et de la naissance spirituelle. Un homme doit se conduire comme 
un homme, et une femme comme une dame : habillez-vous différemment ! Vous m’accuserez 
de taper sur les femmes, mais un homme qui laisse sa femme fumer ou porter des shorts, n’est 
pas un homme. La valeur d’un homme ne dépend pas de sa force ou de sa taille, mais de son 
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caractère. Une brute peut arracher un enfant à sa mère pour la violer. Nul homme n’a été 
comparable à Jésus-Christ, alors qu’il n’avait ni beauté ni éclat pour attirer nos regards [cf. Es. 
53:2]. Ce petit homme voûté ne ressemblait pas à un Roi ! 

§39- Si vous dites être chrétien, mais si votre bile peut digérer le monde, alors vous avez un 
problème. Un jour ma famille et moi avons pris un repas près de deux pasteurs Ils ont bu de 
l’alcool, plaisanté grossièrement, fumé un cigare. Un bouc peut faire cela, mais ne peut 
donner le fruit de l’Esprit. La Colombe ne peut conduire ces gens, elle est Sainte, et produit 
une Huile Sainte ! 

§40- Beaucoup de groupes chrétiens acceptent ou même enseignent dans leurs locaux, le 
rock n’roll venu d’Afrique. Tout cela vient de l’enfer. Le maquillage est un signe de 
paganisme, et je l’ai vu en Afrique où des femmes se maquillent avec de la boue. C’est du 
diable et cela s’insinue dans les églises. Et nous prétendons être des agneaux ! Rejeter cette 
prédication, c’est gronder comme un loup, et alors la Colombe s’envole. 

§41- La Colombe ne restera pas là où le monde s’immisce, car elle n’en supporte pas 
l’odeur.  Si une église dit que le temps des miracles est fini, que la guérison n’existe pas, ou 
n’est que psychique, ou que c’est du diable, la Colombe fuit aussitôt. Ce n’est pas une 
Nourriture de Colombe, mais l’homme vivra de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu. 

§42- C’est votre droit d’Américain de boire un verre avec le voisin, et de sortir où vous 
voulez. Si vous n’êtes né que de l’esprit du pays, vous continuerez d’agir ainsi. Mais si vous 
êtes né de l’Esprit céleste, vous cesserez de le faire. Si l’église n’est pour vous qu’une 
dénomination, vous supporterez cela. Imaginez la réaction d’un agneau nourri à l’herbe du 
pré, invité par un porc à manger avec lui du cheval mort ! Il n’acceptera pas. 

§43- Je ne condamne pas les pécheurs qui agissent ainsi : ils sont déjà des porcs. Laissez-
les : ils se conduisent mal, maudissent, sont grivois, mondains, et disent ne pas croire à la 
guérison divine. Il n’y a là rien d’étonnant. Ce qui m’étonne, c’est une personne agissant ainsi 
tout en disant aimer le Seigneur Jésus. Il y a un problème ! La Colombe ne viendra que sur un 
véritable agneau, non pas sur un imitateur, mais sur un chrétien qui acceptera chaque Parole 
écrite par la Colombe dans ce Livre. Il sera conduit par la Parole de Dieu. 

§44- Ils proclament que la guérison divine n’existe pas, que c’est du diable, de la 
superstition. Le même démon disait autrefois que c’était Béelzébul. Il cherche à vous en 
éloigner. Jugez-en par la Parole. Dieu juge de tout par la Parole. Les agneaux de Dieu se 
nourrissent de la Parole. Nous nous demandons pourquoi il n’y a pas de réveil. C’est parce 
que nous suivons un mauvais guide. Nous avons laissé le monde s’infiltrer dans l’église. 

§45- Si nous sommes de la Pentecôte, laissons la Pentecôte vivre en nous. Prenons parti 
pour la bénédiction de Pentecôte et faisons ce qu’elle nous a promis. La Pentecôte n’est pas 
une dénomination, mais une expérience : vous êtes devenu un agneau, et la Colombe s’est 
emparée de vous et a commencé à vous conduire. Vous êtes alors de la Pentecôte. 
L’Agneau envoyé par Dieu est mort pour nos péchés, et la Colombe, le même Saint-Esprit qui 
était descendu sur le premier Agneau au bord du Jourdain, est revenu le jour de la Pentecôte 
pour conduire l’Eglise. Mais si vous rejetez ces choses en vous réclamant de votre 
dénomination, le doux Saint-Esprit ne pourra pas vous nourrir. Le Saint-Esprit conduit, non 
les boucs, mais les enfants de Dieu. 
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46- Nous avons besoin aujourd’hui du retour de la Colombe venant se poser sur l’Eglise, la 
conduire, nous ouvrir les yeux, entrer en nous et manifester sa Présence. Si seulement 
chacun ici pouvait abandonner sa nature de bouc et ses doutes, et laisser entrer dans le cœur la 
Colombe ce soir ! Elle n’est pas loin, elle attend que vous reveniez ! Nous avions autrefois 
des nuits de prière. Ceux qu’on appelait des agités allaient prêcher et prier aux coins des rues, 
tandis que les dames en robes longues jouaient du tambourin. Croyez-vous que les fans de 
séries télé aujourd’hui iraient ainsi dans la rue ? Ils prétendent être des agneaux, mais ce sont 
des chèvres ! Il nous faut des agneaux conduits et nourris par la Parole de Dieu ! 

§47- La façon de s’habiller ou de s’occuper de votre famille n’est pas seulement votre 
affaire, mais l’affaire de Dieu. Nous avons abaissé les barrières, et le Saint-Esprit s’en est allé. 
Et quand il revient dans l’église, vous vous demandez où est le problème. Être coupable de la 
moindre faute, c’est être coupable de toutes [cf. Jac. 2:10]. Vous devez vous abandonner à 
Dieu et laisser le Saint-Esprit vous conduire. D’ailleurs, le péché, c’est l’incrédulité. Ne pas 
croire, c’est être déjà condamné. Nous sommes pécheurs à cause de notre incrédulité. Jésus a 
traité de vipères ayant le diable pour père, des prêtres à la vie pure, mais conduits par leur 
église, et non par le Saint-Esprit. Sinon ils auraient reconnu qui Il était. “Si je ne fais pas les 
œuvres de mon Père, ne me croyez pas.” [1 Jn. 10:37]. La Colombe était en Lui, et c’est elle qui 
se manifestait. Soyez prêt. Aujourd’hui, la Colombe en nous produira les mêmes signes, le 
même ministère qu’autrefois dans l’Agneau. “Celui qui croit en Moi fera aussi les œuvres que 
Je fais, et il en fera de plus grandes, parce que Je m'en vais au Père. - … - Encore un peu de 
temps, et le monde ne Me verra plus ; mais vous, vous Me verrez, … - … - Car Je serai avec 
vous, et même en vous, jusqu’à la fin du monde.” [cf. Jn. 14:12,19,20 ; Mt. 18:20]. 

§48- Quelle confirmation quand un agneau et la Colombe, la terre et le Ciel, l’homme et 
Dieu s’unissent ! Quand l’Agneau et la Colombe se sont unis, la mort, le péché, la maladie ont 
été effacés. Ils se sont unis car ils avaient la même Nature. Il en ira de même pour vous 
quand la Colombe s’unira à vous. Voyez-vous pourquoi des pasteurs renommés, diplômés et 
titrés nient la guérison divine et traitent les pentecôtistes de fanatiques ? Ce sont des boucs. 
Mais un agneau se nourrit de la Parole de Dieu, et Dieu le conduira comme il a conduit le 
premier Agneau. Si Jésus avait dit que Moïse était certes un prophète, mais qu’il était du 
passé, il n’aurait pas été l’Agneau de Dieu. Il a toujours dit : “Ce n’est pas moi qui fais les 
œuvres, mais le Père qui demeure en moi ! [cf. Jn. 14:10]… Si je fais Ses œuvres, et même si 
vous ne pouvez me croire, croyez aux œuvres” [cf. Jn. 10:38]. L’Agneau était ainsi conduit : 
Dieu en Lui, Dieu dans Son Peuple aujourd’hui, Dieu se manifestant par le Saint-Esprit 
vivant dans Ses agneaux ! Croyez-vous ? 

§49- Pensez à ce verset étonnant : “Père, je me sanctifie pour eux.” [cf. Jn. 17:19]. L’Agneau 
donnait ainsi l’exemple. Il avait le droit de se marier, d’être bien habillé, de naître sur un 
drap propre. Mais il s’est sacrifié Lui-même. Il a renoncé à Lui-même. Il est né dans une 
crèche étrangère, au-dessus du fumier. Quittons la religiosité marginale des assemblées, au 
lieu de nous éloigner de la Réalité. Humiliez-vous ! “Seigneur, sanctifie-moi !” 

§50- Jésus devait former les hommes qui allaient porter l’Evangile au monde. Il a donc 
abandonné les plaisirs du monde et s’est sanctifié pour eux. Renonçons aux vêtements du 
monde à cause de ceux que nous voulons conduire à Dieu. Laissez entrer la Colombe ce soir ! 
Sanctifiez-vous pour que la Colombe de la foi véritable vienne demeurer en vous ! 
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§51 à 52- [Prière pour que Dieu délivre de l’orgueil, pour que la Colombe entre en chaque cœur et y apporte 
la Paix, et prière pour le service de guérison, etc.] … 

§53 à 54- [Suite de la prière] … Que tous s’abandonnent au Saint-Esprit pour porter du fruit, et 
non pour en fabriquer. Que le parler en langues, la prophétie, etc., soient en action dans 
toutes les églises. Puissions-nous comprendre pourquoi l’Agneau de Dieu est mort ! … 

§55- Je pense à la fosse d’où je suis sorti, et je déteste condamner le péché comme je le fais, 
mais j’ai les responsabilités d’un prédicateur. Je ne peux faire autrement, mais je ne veux 
blesser personne. J’agis ainsi avec la douceur dans mon cœur. 

§56- Récemment, lors d’une réunion dans l’Ohio, nous étions allés dans un petit restaurant 
“dunkard” [NDT : groupe anabaptiste] à l’écart dans la campagne, mais c’était un dimanche, et 
il était fermé. Je devais prêcher l’après-midi, et je n’avais pas mangé depuis 2 jours.  

§57- Je suis donc allé dans un autre restaurant, d’un genre moderne. Un policier marié était 
en train de jouer illégalement sur une machine à sous, et enlaçait une femme de façon 
impudique. Il y avait là des vauriens coiffés à la Elvis Presley, avec des filles dans les bras. 

§58- J’ai remarqué une femme âgée, aux lèvres et aux ongles des pieds peints, en 
vêtements courts, les cheveux teints en bleu. Elle était accompagnée par deux hommes âgés 
et ils buvaient de la bière. Ils sont allés aux toilettes. J’ai pensé : “Dieu Saint, comment 
peux-tu supporter de voir cela ! Pourquoi n’ôtes-tu pas cela de la terre ? Mes petites Sara et 
Rebecca devraient-elles grandir au milieu de cela ?” Quelque chose m’a dit : “Va derrière 
la porte.” 

§59- J’y suis allé, j’ai attendu un peu, et une vision est apparue. J’ai vu le monde qui 
tournait, enveloppé comme d’un brouillard de sang qui était projeté. Je me suis vu là, et je 
faisais le mal. A chaque fois que je faisais le mal, mes péchés allaient devant Dieu. Il allait 
me frapper pour cela, mais Jésus se tenait là comme un pare-chocs. Il recevait le choc et je 
voyais ses larmes sur ses joues. Son Sang m’empêchait d’être tué. “Le jour où tu en 
mangeras, tu mourras.” Dans la vision, je suis monté vers Lui : “Seigneur, j’ai honte de 
moi.” Il y avait là un livre contenant toutes mes mauvaises actions. “Me pardonnes-tu de 
T’avoir mis dans cet état ? Est-ce mes péchés qui T’ont conduit à la mort ? Agneau, 
pardonne-moi, je ne recommencerai plus.” Il a pris le livre, et de sa main il a écrit avec son 
Sang : “Pardonné.” Il a jeté le livre derrière lui et en a ouvert un nouveau. “Merci Seigneur, 
je ferai tout ce que tu me demanderas. Je t’aime !” 

§60- “Je t’ai pardonné gratuitement tout ce que tu as fait.” Il s’est retourné, et j’ai alors vu 
cette femme. “Tu voulais l’effacer de la terre.” – “Pardonne-moi, Seigneur.” La vision m’a 
quitté, et je suis allé vers cette femme et je l’ai saluée. Elle était à moitié ivre. “Puis-je 
m’asseoir ?” – “J’ai déjà quelqu’un.” – “Je veux juste vous dire un mot.” – “Je vous 
écoute.” – “Depuis combien de temps menez-vous cette vie ?” Puis j’ai pensé que peu 
importait ce qu’elle avait traversé, je lui ai raconté ce qui venait d’arriver. “Dieu m’avait 
pardonné, mais je voulais vous condamner.” Je lui ai demandé pardon. “Etes-vous le 
pasteur Branham, de passage ici ?” – “Oui.” Elle a saisi ma main : “Je voudrais me mettre 
en règle, mais je ne sais par où commencer.” Nous nous sommes mis à genoux là, elle avec 
son short, et nous avons prié.  Autour de nous les gens pleuraient. 
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§61- Il faut parfois parler contre le péché, non pour blesser les gens, mais pour que les 
pécheurs se reconnaissent comme tels, pour chasser le doute et les choses du monde, et pour 
qu’ils deviennent des chrétiens doux, humbles, servant le Seigneur. 

§62- [Prière pour que la Colombe fasse entendre son murmure doux et léger, et pour une vie sanctifiée] … 
§63- Que ceux qui veulent avoir leur vie conduite par l’Agneau lèvent la main … [De 

nombreuses mains se lèvent] … [Prière] … 
§64- [Mise en place de la ligne de prière pour 50 cartes] … [Enregistrement interrompu] … 
§65- … il pleuvait, la foule était entassée, et Billy avait distribué les cartes de prière. Une 

jeune mère allait et venait avec un bébé dans les bras. Le Saint-Esprit a dit à une chrétienne 
âgée, assise là, en robe à carreaux, de prier pour ce bébé. Mais elle n’osait pas le faire. Elle 
avait une carte de prière : “Je vais la donner à cette maman, et ainsi c’est frère Branham qui 
priera pour elle.” 

§66- Le Saint-Esprit a insisté. Je n’étais pas encore arrivé. Finalement elle l’a invitée à 
s’asseoir à sa place. “Je sais que vous êtes chrétienne.” – “C’est exact.” – “Dieu ne cesse de 
me demander de prier pour l’enfant.” – “J’ai une carte, et j’espère que mon numéro sera 
appelé, mon bébé est très malade.” – “Permettez-moi de prier pour lui, afin d’ôter ce fardeau 
de mon cœur.” – “D’accord.” Elle a fait une courte prière en imposant les mains au Nom de 
Jésus. “Si je me trompe, que Ton serviteur prie pour l’enfant.” 

§67- Puis elle a laissé sa place à cette mère et est montée au balcon. La pluie a cessé et je 
suis arrivé. Après la prédication, j’ai appelé la ligne de prière. Je suis arrivé vers la 10e carte, 
ce qui était la limite supportable pour moi du fait de l’emploi du discernement. La mère s’est 
avancée avec son bébé dans une couverture. J’ai dit qu’elle était venue pour le bébé, et qu’il 
avait une leucémie. “C’est vrai, il n’a que quelques mois à vivre.” – “Il est déjà guéri, une 
dame en robe à carreaux vient de prier pour lui il y a quelques minutes. … La voilà là-haut !” 
Et j’ai donné son nom ! L’obéissance vaut mieux que les sacrifices [cf. 1 Sam. 15:22] ! 

§68- Le même Esprit vous a témoigné ce soir : “Je suis la Colombe, je suis ici, tu es mon 
agneau, je veux te guérir.” Dites seulement : “Merci père !”, et repartez guéri ! C’est ainsi 
que ça se passe. Formons la ligne de prière. [Enregistrement interrompu] … 

§69- Vous vous agitez beaucoup, ne forcez pas, détendez-vous, laissez faire Dieu et ce sera 
merveilleux, il ne restera pas un seul malade. Si vous croyez de tout votre cœur, Il vous 
guérira. Je crois que c’est déjà en action. Si seulement cela continuait ! J’ai vu, avant que la 
ligne de prière ne se forme, la Lumière former un cercle. 

§70- Vous connaissez la photo de l’Ange du Seigneur qui figure dans le livre. C’est ce que 
je viens de regarder, venant de cette direction, avant d’aller de ce côté. Elle vient toujours 
dans la ligne de prière, à ma droite, en venant de ma gauche. Je la vois toujours de ce côté. 
Autrefois, quand je prenais la main des gens, je les faisais passer par la gauche. Mais ici, c’est 
une vision, elle se tient de ce côté. 

§71- Dieu est un Père. Il l’est pour Jésus-Christ et pour nous. Il est la Colombe. Si vous 
croyez que, par sa Grâce, vous êtes ses agneaux, levez la main … très bien. Nous distribuons 
des cartes de prière pour éviter une ruée des malades, et pour que tout se passe en bon ordre. 
Ce soir, ce stade est une église de Dieu, et le désordre ferait fuir le Saint-Esprit. 
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§72- Il ne reste pas là où il y a de l’incrédulité. Il est extrêmement sensible. J’ai parlé des 
femmes du monde d’aujourd’hui, mais non des sœurs ici présentes. Et j’avertis vos enfants. 
Hier soir, je me suis réjoui de voir des jeunes filles venir pour le salut. 

§73 à 74- La ligne est-elle complète ? … Nul ne peut expliquer Dieu. A chaque fois que 
l’homme quitte l’Arbre de Vie pour aller manger l’Arbre de la Connaissance, il se détruit et se 
sépare de Dieu. On connaît Dieu par la foi, et non par la connaissance. La première bouchée a 
séparé l’homme de la communion avec son Créateur. La bouchée suivante a donné la poudre 
à canon qui tue l’ami et le compagnon. Avec la suivante est venue l’automobile qui tue encore 
plus. La bouchée de nos jours a donné la bombe atomique. Qu’en fera l’homme ? 

§75- Dieu qui est éternel ne détruit rien, mais l’homme, par la connaissance, se détruit en 
disant que le Saint-Esprit et que la guérison divine n’existe pas. C’est se détruire par sa propre 
ignorance. Cette connaissance est de l’ignorance. Vous éloignez votre âme de Dieu. Chassez 
vos opinions, et demandez à la Colombe qu’elle vous conduise ! Il vous conduira droit à Sa 
Parole : “L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche 
de Dieu.” [Mt. 4:4]. 

§76- Je ne connais pratiquement personne dans cette ligne de prière ou dans l’assistance, à 
l’exception du frère Hobson. Mais nous nous retrouverons de l’autre côté, et nous sommes 
compagnons dans le ministère. 

§77- Certains parmi vous prêchaient l’Evangile quand je n’étais qu’un enfant. Vous avez 
aplani la route pour que je puisse passer. C’est à vous que reviendra la couronne, à vous qui 
avez combattu pour que ce soit plus facile pour moi. Vous aviez annoncé à ces gens la venue 
de ces choses, et ils les voient ici. Honorez toujours votre pasteur. “Tu n'emmuselleras point 
le bœuf, quand il foulera le grain.” [Deut. 25:4]. 

§78- Dans des conditions difficiles, ils ont frayé le chemin. Ne les oubliez pas. Si vous 
deviez être opéré, vous préfèreriez l’être par un homme expérimenté plutôt que par un 
étudiant sans expérience. Qu’en est-il s’il s’agit d’opérer une âme ? 

§79- Ici, un don est impliqué, un don qui me permet de m’abandonner à la Colombe. Je 
n’utilise donc ni ma pensée, ni ma vue, ni mes paroles, mais je me détends devant Lui. Ce don 
fait savoir comment faire cela, et je suis détendu en cet instant même. Chacun de vous est un 
esprit, sinon vous seriez mort. Je perçois l’incrédulité et aussi la foi. C’est votre foi qui 
provoque ces visions. Je ne dirige pas cela, mais cela me dirige. Je ne fais que me détendre, 
et alors je déclare tout ce qu’il fait, jusqu’à ce que je commence à m’affaiblir. Je sais alors que 
Roy ou Billy Paul vont venir me prendre. 

§80- Je dois penser aux autres réunions. Le don n’est pas pour moi, mais pour vous. Si pour 
savoir quelque chose, j’interroge le Seigneur, Il répondra s’Il le veut. Mais si, grâce au don, je 
me détends, alors vous pouvez vous en servir. C’est par votre foi. Regardez de ce côté-ci, 
comme l’a fait la femme en touchant son vêtement, en croyant qu’il est le Souverain 
Sacrificateur. Il est donc nécessaire de s’approcher de ce don avec respect. Marthe, la sœur 
de Lazare, n’a pas reproché à Jésus d’être revenu trop tard et d’être un hypocrite. Sinon rien 
ne se serait passé. 

§81- Quand Jésus a répondu à la syro-phénicienne, qui le priait de délivrer sa fille, qu’il 
n’était pas venu donner le pain des enfants aux petits chiens, elle ne s’est pas vexée et ne l’a 
pas traité de fanatique. “Mais les petits chiens mangent les miettes sous la table du maître.” 
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[Mt. 15:27]. Jésus s’est alors retourné : “A cause de ta réponse …” Il a pu dire à Marthe : “Je 
suis la Résurrection et la Vie. Celui qui croit en Moi vivra, quand même il serait mort. 
Quiconque vit et croit en Moi ne mourra jamais.” Elle a reconnu son Titre : “Je crois que Tu 
es le Fils de Dieu qui devait venir.” C’est ce qu’il attend de nous pour agir. 

§82- Venez vers Dieu, même si vous n’avez pas de carte de prière, avec ce même respect. 
Priez pour ceux qui viennent. C’est à vous de provoquer le discernement. Croyez seulement 
de tout votre cœur.  Avant de commencer la ligne, Madame, si vous croyez, vous pouvez être 
guérie de cette toux d’asthmatique. 

§83- Au fond, un homme avec un problème cardiaque, il a été hospitalisé … croyez, Mr. 
Howard, … aviez-vous une carte de prière ? … Non. … Je ne vous connais pas, levez la main 
si c’est vrai … vous êtes guéri, rentrez chez vous. … Et vous sœur, vous sentez-vous mieux ? 
Cette toux va cesser. 

§84- Vous monsieur, au fond, avec un problème à la jambe, croyez-vous que Dieu vous 
guérît ? … Et vous, jeune homme, croyez-vous que Dieu va vous guérir ? … Plus loin, cette 
femme prie pour son mari qui a des problèmes musculaires, croyez-vous que Dieu va le guérir 
? … Levez-vous pour que tous vous voient. … Ces gens sont des agneaux qui ont laissé entrer 
la Colombe. Ayez foi en Dieu. 

§85 à 86- Approchez, Madame. Croyez-vous que je sois son prophète, son serviteur ? Nous 
ne nous connaissons pas. Je ne sais pas pourquoi vous êtes ici. Je me détends et je parle à cette 
femme pour saisir son esprit. C’est comme une vague qui vient de partout, comme un 
battement de cœur. Quand Jésus s’est adressé à la Samaritaine et lui a révélé quel était son 
problème, elle a reconnu qu’il était prophète, et elle savait que c’était là le signe du Messie. Il 
a répondu : “Je suis le Messie.” Elle a couru prévenir les habitants de la ville, et ils ont cru à 
cause de son témoignage. 

§87- Croirez-vous que le Messie, le Fils de Dieu sous la forme du Saint-Esprit est ici et fait 
ce qu’il avait promis ? Lui direz-vous : “Je suis Ton agneau, Tu es ma Colombe.” ? Je ne dis 
pas qu’Il va le faire, et il me faut aborder cela par la foi. 

§88- Cette femme souffre d’arthrite, même si cela ne se voit pas. Je la vois quitter 
péniblement son lit. Levez la main si c’est vrai. … Elle est attristée par autre chose … son 
mari … il est hospitalisé à Valley, quelque chose de ce genre … le cancer … vous venez de 
l’Oregon et vous êtes Mrs. Leverson, … croyez, et qu’il en soit selon votre foi. 

§89- Croyez-vous ? Croyez de tout votre être. C’est la Colombe qui a accompli cela. Cette 
malade … croyez-vous que Dieu va vous guérir même si je ne vous dis rien ? … [Courte prière] 
… [Courte prière pour un homme] … 

§90- Vous savez que je sais quel est votre problème, mais croirez-vous si je ne dis rien ? … 
approchez, et posez votre main sur la mienne … un problème féminin … je le sais, non par 
une vision, mais par ceci … regardez ma main, elle est normale … posez la main … rien ne 
change … posez l’autre main avec le mouchoir … ma main est devenue rouge, elle a gonflé, 
et il y a des points blancs qui la parcourent. Si je place ma main en travers, c’est différent … 
On sait ainsi que quelque chose se passe. Cela révèle ce qui ne va pas en vous. Quant à avoir 
une vision, c’est à vous de la demander à Dieu. [Prière d’exorcisme] … regardez la main, 
quelque chose s’est passé ! Posez votre main … il n’y a plus rien … vous êtes guérie. [NDT : 
dans ce résumé, nous n’avons pas indiqué toutes les diverses positions des mains proposées par le frère]. 
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§91- Si je ne dis rien, croyez-vous si je vous impose les mains ? … [Très courte prière] … [Très 
courte prière pour un autre homme] … [Une femme hispano-nipponne s’avance] … croyez-vous que votre 
diabète a disparu ? … allez et croyez. 

§92- Même si je ne dis rien, croyez-vous que vous êtes guéri ? … des problèmes au dos … 
[Très courte prière] … allez et croyez que vos reins vont guérir. … 

 §93- Vous avez plusieurs problèmes, et en particulier l’arthrite, … allez et remerciez le 
Seigneur Jésus…. Vous voulez que je prie surtout pour votre cœur … allez, croyez et soyez 
guéri. C’est une vision, mais cela me tue presque. Croyez-vous qu’Il est ici ? Il est ici ! 

§94- [Courte prière pour une sœur] … Monsieur … ce cancer est mortel … croyez-vous que Dieu 
va vous guérir ? [Très court exorcisme au Nom de Jésus-Christ] … allez et croyez. 

§95- Si vous croyez, vous ne mourrez pas de ce problème cardiaque. Le croyez-vous ? … 
allez et louez le Seigneur. … [Très courte prière pour une femme, puis pour un enfant] … tout ira bien. 
Frère, il vous faut croire sinon cela vous rongera … [Court exorcisme] … [Prière pour un enfant] … 

§96- [Quatre courtes prières successives] … Comment pouvez-vous rester si calmes alors que 
Dieu est en train de bénir chaque personne ! C’est un Autre que Branham, une Onction, qui 
fait cela ! Jésus l’avait promis, la Colombe a dit : “Ils imposeront les mains aux malades, et les 
malades seront guéris.” 

§97- Les visions me tuent presque, et c’est biblique. J’aurais besoin qu’on me laisse un 
temps de récupération. Il m’a dit : “Ta naissance est particulière, et tu es né afin de prier 
pour les malades.” A ma naissance, la Lumière dont vous avez vu la photo était suspendue 
au-dessus de mon berceau, un petit matelas de paille. Ma mère avait 15 ans, et mon père en 
avait 18. Il était 5 heures du matin. Il n’y avait pas de fenêtre, mais une ouverture dans la 
porte. 

§98- Cet Ange est entré le 6 avril 1909, et s’est arrêté au-dessus de mon petit lit. Mes 
ancêtres étaient catholiques, mais il n’y avait pas d’église catholique, et on m’a donc conduit 
dans une église baptiste. J’avais environ 2 ans quand est venue la première vision. Cela a 
continué depuis lors, et j’ai 51 ans. Quand il m’a dit que j’étais né pour prier pour les malades, 
je lui ai dit que les gens ne me croiraient pas. “Deux signes ont été donnés à Moïse, deux 
signes te sont donnés. Le premier consistera à prendre la main des gens et à ne pas avoir 
recours à ta pensée. Et la nature du problème te sera dite.” La chose suivante est en route. 
Cela se produira peut-être à l’étranger, car je me sens attiré vers là-bas. 

§99- Je ne me fais pas payer pour ces réunions. Mon église me paie 100 $ par semaine. Les 
offrandes servent pour les campagnes à l’étranger. Je ne reçois pas d’argent. A la maison, je 
vais pêcher chaque jour, et je prêche le mercredi soir et le dimanche matin dans la vieille 
église baptiste. Si j’étais attaché à l’argent, je serais millionnaire. Une personne m’a offert une 
fois un million ½ ! J’ai refusé cet argent. 

§100- Pourquoi suis-je ici loin de ma famille pour m’évertuer à prêcher ? C’est parce que 
j’ai un ordre de mission à accomplir. Quand on dit que tout cela est du vent, cela me blesse. 
Mais je dois combattre si je veux régner. J’essaie donc de vous aider au mieux de ma 
connaissance. Si Dieu confirme ce que je dis, alors la Bible dit : “Ecoutez-le, car Je suis avec 
lui.” Et je vous dis maintenant que chacun de vous peut être guéri ! Vous l’êtes déjà, il vous 
suffit de le reconnaître. 
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§101- Madame, vous savez que je sais quel est votre problème. Si je n’en dis rien, croirez-
vous que vous êtes guérie ? Vous avez plusieurs problèmes … des articulations raides … un 
accident d’automobile à l’origine, “Ainsi dit le Seigneur !” Levez la main si c’est vrai. Il est 
donc toujours le même ! Au Nom de Jésus soyez guérie. … [Deux très courtes prières successives] 
… Frère, soyez guéri de votre dos, de votre asthme. Renoncez-vous à la cigarette ? … croirez-
vous que c’est fini si je vous dis que vous êtes Mr. Cunningham ? Allez, et remerciez le 
Seigneur. 

§102- Imposez-vous les mains les uns les autres. … Que la Colombe vous conduise ! [Prière 
d’exorcisme] … 

 
__________ 


